

Un jour, un problème pour apprendre à réfléchir



J'ai cousu ces 3 doudous super héros pour mettre en scène des problèmes mathématiques. Je les ai mis en situation, puis pris en photo pour créer des cartes problèmes. Grâce à eux chaque jour,

un responsable prend une carte problème et essaye de la résoudre, dans le même temps la carte peut être projetée sur le Tvi, ainsi toute la classe peut réfléchir et débattre. Les cartes travaillées et super héros sont laissés à disposition dans l'espace maths, pour que les enfants puissent jouer librement, reprendre les cartes, inventer d'autres problèmes...

Les 4 premières cartes permettent de faire connaissance avec les personnages et retenir leurs noms.

